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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Strategi Guru PAI Dalam Meningkatkan Prestasi 

Belajar Melalui Program Tahfidz Al Qur’an (Studi Multisitus MA Darul Falah 

Sumbergempol Tulungagung dan MA Al Fatahiyyah BoyolanguTulungagung)” 

ini ditulis oleh Arif mustaqim dengan Pembimbing I. Prof. Dr. H. Achmad Patoni, 

M. Ag. dan Pembimbing II, Dr. Muhammad Muntabihun Nafis, M.Ag. 

Kata Kunci: Strategi Guru PAI, Prestasi Belajar, Tahfidz Al Qur’an 

Hafalan al qur’an membantu konsentrasi dan syarat mendapat ilmu. 

Memiliki efek pengembangan dasar pada siswa serta meningkatkan pendidikan 

dan prestasi akademis. Strategi guru PAI memiliki keterkaitan kuat dengan tujuan 

pembelajaran. Hal ini menjadi tugas besar guru dalam meningkatkan prestasi 

belajar penghafal al quran dengan menggunakan strategi yang tepat dan efektif 

.Sehingga apa yang disampaikan guru dapat dikuasai. Adapun madrasah yang 

guru PAI menerapkan strategi dalam meningkatkan prestasi belajar melalui 

program tahfidz al quran adalah MA Darul Falah dan MA Al Fatahiyyah. Kedua 

lembaga tersebut sama mempunyai program unggulan yaitu program tahfidz al 

quran. Dari sinilah yang melatar belakangi penelitian ini. 

. Fokus dan pertanyaan penelitian ini adalah: (1) Bagaimana cara guru PAI 

mengidentifikasi kepribadian peserta didikdalam meningkatkan prestasi belajar 

melalui program Tahfidz Al Qur’an di MA Darul Falah dan MA Al Fatahiyyah? ; 

(2) Bagaimana pendekatan guru PAI dalam Meningkatkan Prestasi Belajar 

Melalui Program Tahfidz Al Qur’an MA Darul FALAH dan MA Al Fatahiyyah? ; 

(3)Bagaimana metode dan teknik guru PAI dalam Meningkatkan Prestasi Belajar 

Melalui Program Tahfidz Al Qur’an di MA Darul Falah dan MA Al Fatahiyyah? 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif , jenis field 

research dengan rancangan multisitus. Lokasi penelitian di MA Darul Falah 

Sumbergempol Tulungagung dan MA Al Fatahiyyah Boyolangu Tulungagung. 

Sumber data penelitian diambil dari tiga unsur yaitu People, Places dan paper. 

Teknik pengumpulan datanya melalui wawancara mendalam, observasi partisipan 

dan dokumentasi.  

Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa: (1) kepribadian peserta didik 

dapat diketahui melalui cara mengidentifikasi perilaku awal siswa adalah dengan 

menggunakan kuesioner, interviu, observasi dan tes (pretest).Kepribadian atau 

karakter peserta didik juga dapat diketahui melalui respon mereka terhadap proses 

pembelajaran dan tugas yang diberikan guru, (2) pendekatan guru PAI dalam 

meningkatkan prestasi belajar dengan menerapkan pendekatan individual, 

kelompok, pembiasaan, keteladanan, pengalaman, dan emosional (3) metode guru 

PAI dalam meningkatkan prestasi belajar metode hafalan,diskusi, presentasi, 

tanya jawab, muroja’ah, demontrasi, cerita, metode dikte. Teknik guru dalam 

meningkatkan prestasi belajar antara lain Everyone is teacher, perdebatan sengit 
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ABSTRACT 

The thesis entitled " PAI Teachers' Strategies in Improving Learning 

Achievement Through the TahfidzAl Qur’an Program (Multi-site Study of MA 

Darul Falah Sumbergempol Tulungagung and MA Al Fatahiyyah Boyolangu 

Tulungagung)" was written by Arif Mustaqim with Advisor I. Prof. Dr. H. 

Achmad Patoni, M. Ag. and Advisor IIDr. Muhammad Muntabihun Nafis, M.Ag. 

Keywords: PAI teacher strategy, learning achievement, tahfidz al quran 

Memorizing the Qur'an helps concentration and conditions for gaining 

knowledge. It has a basic development effect on students as well as improves 

education and academic achievement. PAI teacher strategies have a strong 

relationship with learning objectives. This is the teacher's big task in improving 

the learning achievement of memorizing the Koran by using appropriate and 

effective strategies. So that what the teacher conveys can be mastered. The 

madrasas where PAI teachers apply strategies to improve learning achievement 

through the tahfidz al-quran program are MA Darul Falah and MA Al Fatahiyyah. 

Both institutions have the same flagship program, namely the Tahfidz Al-Quran 

program. This is where the background of this research comes from. 

. The focus and questions of this research are: (1) How do PAI teachers 

identify the personality of students in improving learning achievement through the 

Tahfidz al Qur’an program at MA Darul Falah and MA Al-Fatahiyyah? ; (2) What 

is the PAI teacher's approach in Improving Learning Achievement through the 

TahfidzAl Qur’an Program at MA Darul FALAH and MA Al Fatahiyyah? ; (3) 

What are PAI the teacher's methods and techniques in Improving Learning 

Achievement through the Tahfidz Al Quran Program at MA Darul Falah and MA 

Al Fatahiyyah? 

This study uses a descriptive qualitative approach, the type of field 

research with a multi-site design. The research location is in MA Darul Falah 

Sumbergempol Tulungagung and MA Al Fatahiyyah Boyolangu Tulungagung. 

Sources of research data are taken from three elements, namely People, Places and 

paper. The data collection technique is through in-depth interviews, participant 

observation and documentation. 

The results of this study indicate that: (1) the personality of students can 

be known through identifying the initial behavior of students by using 

questionnaires, interviews, observations and tests (pretest). The personality or 

character of students can also be known through their responses to the learning 

process and assignments. given by the teacher, (2) the teacher's approach in 

improving learning achievement by applying individual, group, habituation, 

exemplary, experience, and emotional approaches (3) the teacher's method in 

improving learning achievement by rote method, discussion, presentation, 

question and answer, muroja'ah , demonstration, story, method of dictation. 

Teachers' techniques in improving learning achievement include Everyone is a 

teacher, fierce debate 
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 الملخص

ينمةةةلان ةةةملنوةةةر م نأطروحةةةعنوانةةةساننيايةةةااعلمل تناسا اةةةصنلنالةةةصنا    ةةةل نا  ا لاةةة
 ف  لةةةعنوسنةةةس   نافةةةللنا نةةةرانن درايةةةعنم اةةةاد ناسسا ةةةبندارنا فةةةمحنيةةةسم    سلنعس س ةةة  س  نونا

سنين،احمةةةةان  ةةةةنم  لةةةة  ندك سر  ماىل شةةةة رنعس س ةةةة  س  قينون ةةةةسنقةةةة رفنملةةةة نلسنمةةةةبناس  ..ندك ةةةةسر.
.محاانمن  هسنن فلسن،نم .ومل ش ر س  ل  ن  

لنا نرانا ك ا تناسف  حلع:نايااعلملعناسا سن،نا    ل نا  ا لاين،نافل  

أي يينق ىننحفلنا نرانننل قانق ىنا اكلزنوشروطناك ل بنا ا س.ن هنتأث نعناسي
عن سنعنبأهاافنا    ل نا ارايينوالأك ديمي.نايااعلملعناسا سنله نقم ا طمبنوكذ كنيحللان

نراننباي خاامنا  ا س.نهذهنهينمهاعناسا سنا كبرىنلنالصنا    ل نا  ا لاينلحفلنا 
فلعنهذانا   ثايااعلمل تنمن ي عنو ا  عن،نبحلثنيمكلانإعن ننم نننن هناسا س.نهذهنهين   . 

نقنكلفنن ارفناسا اسننق ىنشخ لعنا طمبنل1ثنهي:ن محسرنوأيئ عنهذانا    .
محنوم  ل  نالصنا    ل نا ارايينملان ملنور م نافللنا نراننلنم  ل  ندارنا ف

للنا نراننلنقنم نهسننه ناسا سنلنالصنا    ل نا ارايينملان ملنور م ناف2ا ف  لع؟ن؛ن 
   ل نقنم نهينأي  لبناسا سنوأي  ل هنلنالصنا 3 نم  ل  ندارنا فمحنوم  ل  نا ف  لع؟ن؛

  لع؟ا ارايينملان ملنور م نافللنا نراننلنم  ل  ندارنا فمحنوم  ل  نا ف 

السنم اادناسسا ب.نعل خامنهذهنا ارايعناسنه نا سصفينا نسقين،ن سعنا   ثناسلاانينو  
ماريعق له  ف العسن   س عس سن سنس  غن   س ااريعق  لعدارا فمحلسو   س  س سنمس بنا   ثن ل . 

عننلعن بننم  درنول  تنا   ثنمأ سذ نملانثمثعنقن صرن،نوهينالأشخ صنوالأم كلانوا سرق.نع س
 .ا  ل  تنملان ملناسن ومتناس اانعن،نومرا  عناسش ركصنوا  سثلق

نقنيمكلانا  ارفنق ىنشخ لعنا طمبنملان مل1عش ن   ئ نهذهنا ارايعنإلىنم نن ي:ن 
ظ تنوا     راتنا  ارفنق ىنا ل سكنالأولين  طمبنباي خاامنا ي  ل  تنواسن ومتنواسمح

ا ردودنق ىنن ا     رنا  اهلايق.نكا نيمكلانا  ارفنق ىنشخ لعنأونشخ لعنا طمبنملان مل
ملان ملننقننه ناسا سنلنالصنا    ل نا  ا لاي2سنوا سا   تنا تين امه ناسا سن،ن قا لعنا  ا 
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قنطرننعناسا سنلنالصن3عط لقناسن ه نا فردنعنوالجا قلعنوا  اسدنوا ناسذ لعنوالخبر نوا ا طفلعن 
بن،ن،نيؤالنو سانا    ل نا  ا لاينقلانطرنقنالحفلنقلانظهرن  بنا طرننعن،ناسن  شعن،نا ارض

ل نا  ا لاينالجالبنمر العن،نإنض حن،ن  عن،نطرننعنالإممء.نعشا نعننل تناسا سنلنالصنا    
 ما اً ن،نومن  شعنمح امعنلنك نشيء




